Immaculata – Statuengruppe

Die Statuengruppe Immaculata wurde in 1751 gebaut. Die Jesuiten lißen diese Statuengruppe bauen. Am meisten Geld (1200 Goldmünzen) schenkte der Bürger Jan Rüdiger Feigenbuz.

Die Statuengruppe steht zu Ehren der Opfer der Prešover Schlachthöfe.

Der Autor ist nicht bekannt, aber wir wissen, dass die Statuengruppe vom Sandstein im Barockstil gebaut ist. Wir können sehen, dass das Denkmal vier Statuen von Heiligen und Reliefs von Märtyrern hat.

Die Dominante ist die Statue der Heiligen Maria mit Jesus.

Beide Statuen sind teilweise vergoldet.

Die Statuengruppe ist im Stadtpark in der Nähe des 49. Breitengrades.



Natália Muchová, Karolína Terlecká